

Fünf neue Feuerwehrleute unterstützen Löschzug Telgte

Brandbekämpfung in Theorie und Praxis

TELGTE. Am Wochenende beendeten insgesamt 39 Teilnehmer mit dem Bestehen der praktischen Prüfung die insgesamt fast 20 Wochen dauernde Grundausbildung der Ausbildungsgemein-

schaft der Feuerwehren Drensteinfurt, Everswinkel, Ostbevern, Sendenhorst und Telgte. Die heimische Feuerwehr freut sich über eine Kameradin und vier Kameraden, die jetzt tatkräftig im

Einsatzdienst unterstützen können.

Jeweils am Mittwochabend und Samstagnachmittag haben die Teilnehmer in den vergangenen Wochen in Theorie und Praxis alle not-

wendigen Grundlagen erlernt. Die Ausbilder kamen aus den Feuerwehren der Ausbildungsgemeinschaft.

Neben den rechtlichen Grundlagen, der Fahrzeug- und Gerätekunde, den Grundlagen von Retten und Selbstretten, der Ersten Hilfe und den Gefahren der Einsatzstelle gehörten noch die theoretischen Grundlagen des Verbrennungs- und Löschvorganges zu dem ersten Ausbildungsblock, der noch in 2017 mit einer theoretischen und praktischen Prüfung abgeschlossen wurde. Im zweiten Block wurden dann ab Anfang 2018 die Grundlagen der Mechanik und in praktischen Übungen das Vorgehen in verschiedenen Einsatzsituationen bei der Brandbekämpfung und der technischen Hilfeleistung erlernt und geübt.



Stellten sich nach bestandener Prüfung zum Gruppenbild auf: (v.l. Julia Schmitz, Tim Nelißen, Theo Yagüe Heitmann, Lukas Döring, René Remkamp und Udo Bubbel (Lehrgangsleitung)

Foto: Döring